

**Assemblée générale  
Conseil de sécurité**

Distr. générale  
2 juillet 2001  
Français  
Original: anglais

**Assemblée générale**  
**Cinquante-sixième session**  
Point 179 de la liste préliminaire\*  
**Mesures visant à éliminer le terrorisme international**

**Conseil de sécurité**  
**Cinquante-sixième année**

**Lettre datée du 2 juillet 2001, adressée au Secrétaire général  
par le Représentant permanent d'Israël  
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Je tiens à appeler votre attention sur les actes de terrorisme les plus récents commis par des Palestiniens au cours des derniers jours.

Peu après 8 heures (heure locale) ce matin, deux voitures piégées ont explosé à Yehud, en banlieue de Tel-Aviv, l'une d'elles très près d'une garderie d'enfants. Six piétons ont été blessés dans cet attentat et deux d'entre eux ont dû être hospitalisés en état de choc.

Quelques heures auparavant, Israël avait intercepté trois militants du Hamas et du Jihad islamique qui s'apprêtaient à commettre un attentat à l'intérieur d'Israël. Ces trois terroristes avaient déjà tous participé à la planification et à l'exécution d'actes terroristes contre des Israéliens et voyageaient dans une voiture remplie d'explosifs. En éliminant ces trois terroristes, les forces israéliennes ont sans nul doute empêché un nouveau carnage dans les rues d'Israël.

Jeudi dernier, 28 juin 2001, des Palestiniens armés ont tendu une embuscade à un véhicule israélien transportant deux femmes et un enfant. Katya Weintraub, âgée de 27 ans, a été tuée d'une balle en pleine poitrine alors qu'elle rentrait chez elle avec son fils Ariel, 4 ans, après un rendez-vous chez le médecin. Yehudit Eliahu, âgée de 47 ans, souffre d'une fracture compliquée après avoir été touchée aux jambes.

Mardi 26 juin 2001, des Palestiniens armés ont ouvert le feu sur les résidents juifs de Hébron. Au cours de la fusillade, David Struk, âgé de 7 ans, a été atteint par une balle alors qu'il jouait sur la terrasse de sa maison. Plus tôt dans la journée, des Palestiniens du village d'El-Khader avaient ouvert le feu sur un bus qui se rendait à Jérusalem, blessant deux Israéliennes.

Vendredi 22 juin 2001, deux soldats israéliens étaient en patrouille lorsqu'on leur a fait signe de venir à l'aide d'un véhicule apparemment bloqué dans le sable.

\* A/56/50.

Alors qu'ils s'approchaient, un Palestinien a fait sauter des explosifs; cet attentat-suicide a coûté la vie au sergent Aviv Iszak et au sergent Ofir Kit, tous deux âgés de 19 ans.

Par ailleurs, les attaques au mortier palestiniennes contre des communautés israéliennes se sont poursuivies quasiment tous les jours. Les soldats israéliens continuent d'être la cible de Palestiniens armés et plusieurs d'entre eux ont été blessés au cours des derniers jours.

Ces attaques ne sont que les derniers incidents d'une campagne de neuf mois de terrorisme palestinien qui a été décrite en détail dans mes lettres datées du 21 juin 2001 (A/56/119-S/2001/619), 19 juin 2001 (A/56/98-S/2001/611), 18 juin 2001 (A/56/97-S/2001/604), 13 juin 2001 (A/56/92-S/2001/585), 11 juin 2001 (A/56/91-S/2001/580), 4 juin 2001 (A/56/85-S/2001/555), 30 mai 2001 (A/56/81-S/2001/540), 25 mai 2001 (A/56/80-S/2001/524), 18 mai 2001 (A/56/78-S/2001/506), 11 mai 2001 (A/56/72-S/2001/473), 9 mai 2001 (A/56/69-S/2001/459), 1er mai 2001 (A/55/924-S/2001/435), 23 avril 2001 (A/55/910-S/2001/396), 16 avril 2001 (A/55/901-S/2001/364), 28 mars 2001 (A/55/863-S/2001/291), 27 mars 2001 (A/55/860-S/2001/280), 26 mars 2001 (A/55/858-S/2001/278), 19 mars 2001 (A/55/842-S/2001/244), 5 mars 2001 (A/55/821-S/2001/193), 2 mars 2001 (A/55/819-S/2001/187), 14 février 2001 (A/55/787-S/2001/137), 13 février 2001 (A/55/781-S/2001/132), 2 février 2001 (A/55/762-S/2001/103), 25 janvier 2001 (A/55/748-S/2001/81), 23 janvier 2001 (A/55/742-S/2001/71), 28 décembre 2000 (A/55/719-S/2000/1252), 22 novembre 2000 (A/55/641-S/2000/1114), 20 novembre 2000 (A/55/634-S/2000/1108) et 2 novembre 2000 (A/55/540-S/2000/1065).

Ces attaques ont lieu alors que se poursuivent les efforts d'Israël pour appliquer les termes du cessez-le-feu du plan Tenet. Israël continue à limiter son action militaire à l'autodéfense et a agi pour soulager la situation de la population palestinienne en général en mettant fin aux bouclages des villes de Jéricho, Qalqilia, Djénine, Tulkarm et Naplouse. Les troupes israéliennes ont été redéployées à partir d'un certain nombre de positions et les barrages routiers ont été démantelés, ouvrant ainsi les routes à la circulation des Palestiniens. En outre, les points de passage de la frontière internationale à Rafah et au pont Allenby ont été ouverts à la circulation commerciale et civile des Palestiniens. Toutes ces mesures ont été prises malgré les attaques palestiniennes actuelles qui compromettent le succès du cessez-le-feu.

Israël réitère son appel aux dirigeants palestiniens pour qu'ils respectent les termes du cessez-le-feu décrits dans le plan Tenet et qu'ils prennent des mesures immédiates et concertées pour contrôler tous les actes de violence perpétrés à partir du territoire placé sous leur contrôle.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 179 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent  
(Signé) Yehuda **Lancry**